
    東又小学校 

学校だより 

第１回 東又の子どもを守る会 ６月１８日 

 今年も『東又の子どもを守る会』を行いました。先日の『地域学校協働本部』の会で

の「東又の子どもを守る会は地域のメンバーが殆どの会なので、もう少し保護者にも出

てもらったら保護者の声も聴くことができるし、互いの思いがつながるのではないか」

という意見を受け、島岡副会長や東顧問が学年長さんに声をかけ、都合のつく学年長さ

んと PTA 会長にも参加して頂きました。今後も三密を避けながら、可能であれば参加

して頂くように学年長さんにも声をかけるよ

うにします。どうぞよろしくお願いします。 

 この会のメンバーは、区長会長、民生委員、

主任児童委員、保育所長、郵便局長、駐在、老

人クラブ代表、読み聞かせの代表、トピア２１

代表、クラインガルテンの代表、PTA 顧問・

副会長、学校で構成されており、会長兼コーデ

ィネーターは、教育委員の石﨑豊史さんになっ

て頂きました。 

 

 通学路の危険個所や子ども１１０番等についてが、主な協議の内容でした。 

【通学路の危険個所等】 

・旧縫製工場の屋根・・・強風時に屋根が飛びそうで危険度が高い。散らかった物など

をのけたり、できることをしてくれている方もいる。 

⇒今後、地区の会へも出して検討してもらう。 

・通学路の看板・・・旧縫製工場の場所にあった通学路の看板が壊れていた。新しい物

を設置するとよい場所を教えて欲しい。 

⇒教育委員会に報告する「交通安全プログラム」に組み込むとよいので、通学路上

で危険と思われる場所があれば来週中に、学校まで知らせてほしい。 

・本堂の旧樋口商店前の横断歩道・・・数神方面から来て曲がるトラックに児童が巻き

込まれそうになったのを目撃した。両方青だったが気を付けるように指導してほしい。 

⇒翌日早速子どもたちに伝え、気を付けるように学校でも指導はしましたが、なお

家でも子どもさんに指導をしてくださいね。 

・街灯・・・冬になると 17：00でも暗くなる。街灯がない場所には、地区で電気代を

支払うなら街灯を設置できる。 

⇒これについては地区長が声を上げていくのが一番効果があるので言ってもらう。 

・土居のバス停から卵の自販機の間の歩道・・・歩道が広く、カーブを曲がりにくいの

か、大きく歩道に車が入って通っているので危険。今は６人の児童が利用している。 

⇒コーンを置くなどは難しいが、今後、駐在が取り締まりなどをする。 

・えりの三叉路・・・弘見から来る場所には昔は停止線があったが、今は弘見の方が２

車線であり、優先道路になるので、志和峰から来る車が停止すべきだが、今はどちら

にも停止線がなく、危険である。 

⇒駐在が調べてくれる。 
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【子ども１１０番の家】 

・子どもの通学路沿いに全てあるわけではなく、関係のない場所にあったりする。 

  ⇒昨年度こども１１０番の家を警察署で全て調査した。アンパンマンのシールをは

る場所がなかったりする家もある。できるだけ等間隔で、尚且つ一日中家にいる

家庭が選ばれるので、難しいところもある。 

 

【お知らせ】 

・四万十トマト横のグランドを全面芝生の「憩いの場」とした。家族などの少人数単位

なら自由に使える。スプリンクラーも設置済み。１0人以上で使用する場合には、ガ

ルテン事務所に連絡をしてほしい。 

 

一緒に道徳の勉強 「なかよしだから」本当の友達ってどんな人？  

 ３・４年生が合同で道徳の授業を行いました。授業者は道徳教育推進教師の伊賀先生 

です。教材は「なかよしだから」。登場人物は２人の男の子。宿題を忘れてきた「ぼく」 

は、算数が得意な友達の実さんに宿題を写させてもらおうと考えます。ところが実さん 

は「仲良しだから、教えない」と言って写させてくれません。「ぼく」が「昨日、カーブ 

の投げ方を教えてあげたじゃないか」と言ってもダメでした。 

「教えてもらえなかったときの僕の気持ちは？」「絵の２人の表情を見てどんなこと 

を思う？」「家に帰って『仲良しだから、なお教えない』と言った実さんの言葉を思い出

した「ぼく」は？」など、質問を受けて一人で考えたりペアで話し合ったりしました。

そして最後には、「ぼくにとって実さんはどんな友達か」と考えました。 

 １時間の勉強が終わって、「実さんは信用できる人」「実さんが言ってくれなかったら、 

気が付かなかった」「言ってくれなかったら、いけないことに流されてしまう」など、大 

切なことに気付けていました。３年生も、４年生も、いっぱい心を動かして、よく考え 

ることができた１時間でした。本当の意味での仲良しが増えていってほしいですね。 

桜マラソン実行委員会 水をたくさんありがとう 

 今年は、コロナ感染症の対策のため、春に実施予定だった桜マラ

ソンも中止となりました。その時のために水をたくさん購入してい

たからということで、東又小学校にもたくさんのお水を頂きまし

た。これからどんどん暑くなるので、運動会の練習や、熱中症対策

のために使わせて頂きます。本当にありがとうございます。 

来年度には、コロナも収束して、桜マラソンもできるといいです

ね。 


